BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



Diésel bajo en azufre, en Bogotá

Para flota de TransMilenio

Ecopetrol dijo que Bogotá ya tiene inventarios de diésel de la mejor calidad mundial en contenido de azufre (menos de 10 partes por millón), que ofreció para la nueva flota de TransMilenio que empezará a circular a mediados de junio. La empresa tiene 9.503 barriles en los tanques de Puerto Salgar y otros 4.162 en Mansilla, Facatativá. Cuando entren en operación, la nueva flota de buses requerirán 1.800 barriles diarios de diésel y 240.000 metros cúbicos de gas natural por día.